

bescherte uns noch ein prasselndes Feuerwerk. Das ganze Himmels-
gewölbe verwandelte sich sekundenlang in ein Flammenmeer, das sich
in den leise raunenden Wogen spiegelte. Das war das tropische
Wetterleuchten.

Als auch das erloschen war, glühten in den Bäumen des nahen
Landes Myriaden von huschenden Lichtpunkten auf. Die Heerscharen
der Feuerfliegen und Leuchtkäfer durchzuckten die Dunkelheit. Vom
Himmel strahlten die blitzenden Sterne, allen voran das südliche
Kreuz mit seinem untrüglichen Kennzeichen, der hellen Lichtwolke,
zur Seite.